
EDITORIAL 
 

A Pepe Mallado 

Cuando las nuevas tecnologías informáticas se 

utilizan con la finalidad para lo que fueron 

creadas, es decir, como rápidos canales de 

comunicación e información, las noticias se 

expanden a velocidad de la luz con tan solo 

hacer un click. Así nos enteramos todos de esa 

última llamada de Dios que a nosotros nos ha 

dejado un poco más huérfanos. Era una 

llamada tristemente anunciada y esperada por 

todos nosotros, conscientes de que la lucha 

tiene un límite, y a veces la enfermedad nos 

agota tanto que terminamos arrojando la 

toalla y poniéndonos definitivamente en 

manos de Dios. Se fue apagando poco a poco. 

Día a día su cuerpo iba rechazando ese afán 

de supervivencia que lo tenía unido a una 

máquina que le regalaba ratitos de vida por 

momentos, ratitos que aprovechó hasta el 

último instante con todas las personas que lo 

querían. A más de un médico he escuchado 

decir alguna vez que lo más complicado de 

estas crueles enfermedades que nos golpean 

la vida, no sólo es la enfermedad, sino como 

la lleve cada uno, el cómo se acepte y se 

asimile esta injusta imposición. Pepe ha sido 

un ejemplo encomiable en ese sentido. La 

fuerza, la entereza y en definitiva la dignidad 

con la que ha vivido estos últimos meses ha 

sido envidiable y una enseñanza más para 

todos. Estoy completamente seguro que esta 

dignidad con la que Pepe ha vivido su 

enfermedad ha sido gracias al amor de 

Juanita, al cariño de su familia y a una 

aferrada Fe muy arraigada en su corazón. 

Un grupo de “Whatssap” bajo el título “Locos 

por la Cabalgata” nos anunciaba la noticia. La 

reacción de todos sus miembros fue 

inmediata. Se produjo una explosión de cariño 

unánime en un tiempo record. Fue 

impresionante la reacción de cada uno. Todos 

quisieron colgar en esta red virtual un 

mensaje de admiración, un mensaje de cariño 

o un mensaje de condolencia. Por un 

momento imaginé a cada uno de todos los 

miembros de la Comisión de esta Cabalgata, 

donde quisiera Dios que estuviesen, 

abandonarlo todo por un instante y 

concentrarse unos segundos para plasmar su 

particular mensaje. 

Creo que el mejor homenaje de recuerdo 

hacia aquel hombre bueno que nos dejó, es 

dejar plasmado algunos de los mensajes de 

condolencia que se escribieron en aquel Grupo 

de Whatssap. Hoy el Editorial de El Heraldo lo 

escribimos todos: 
 

“A nuestro querido Pepe Dios acaba de 

encargarle que organice la Cabalgata en el 

Cielo”. 

“Descanse en paz. Gracias Pepe por tu 

ejemplo”. 

“Pepe te has merecido estar en el Cielo por tu 

ejemplo de virtudes”. 

“Nunca te olvidaremos”. 

“Si existe alguien que con su ejemplo y su 

forma de ser inculcaba los valores que deben 

marcarnos en la vida, ese era Pepito. Nadie es 

imprescindible, pero él será inolvidable”. 

“Tu llegaras al Reino de los Cielos siendo un 

rey más que nunca olvidaremos. El 1 de julio 

quedará marcado en nuestra memoria”. 

“Ya está más cerca de la Estrella que nos 

traerá cada Navidad su recuerdo, sus guisos, 

sus risas y su amistad…”. 

“A muerto un gran hombre que siempre vivirá 

con nosotros”. 

“Se nos va otro de nuestros patriarcas, otro de 

nuestros cabalgateros de referencia, se nos va 

un auténtico prohombre alcalareño, un 

garante del alcalareñismo, que tanto sabía de 

pasado y que miraba al futuro con la mirada 

puesta en los jóvenes a los que abrió puertas 

infranqueables y ofreció oportunidades 

únicas.” 
 

Permaneciendo en el anonimato como mis 

compañeros, quiero añadir mi frase en “Locos 

por la Cabalgata”: 
 

“Cuando alguien demuestra tanto amor en su 

vida, ese amor siempre es correspondido. Lo 

que tu quisiste a la Cabalgata, es justamente 

lo que la Cabalgata te quiere y te querrá a ti 

siempre, Pepe”. 
 

Descanse en Paz Pepe Mallado Rodríguez 

Vicepresidente 1º de la Asociación Amigos de 

los Reyes Magos. 
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ADORACIÓN DE LOS REYES MAGOS.                   Por Evaristo Téllez 
 

El Papa Francisco se mueve rápido, y ha podido presentar su primera encíclica a menos de cuatro meses de su elección gracias a 
que el trabajo estaba «prácticamente completado» por Benedicto XVI, cuya solidez teológica se nota en cada página de un 
documento enriquecido con el afecto y el calor vital de su sucesor. «La Luz de la Fe» completa el cuadro de las virtudes teologales 
que Benedicto XVI había iniciado con sus encíclicas sobre la esperanza y la caridad, pensando en dejar la fe para este momento: el 
cincuenta aniversario del Concilio Vaticano II, celebrado con el Año de la Fe que se clausura el próximo 24 de noviembre. 
La Encíclica firmada el 29 de junio, festividad de los Santos Pedro y Pablo, se compone de cuatro capítulos:  
El primer capítulo presenta la fe de Jesucristo, el verdadero «testigo fiable» que revela cómo es Dios y que nos ayuda a verlo del 
modo en que él mismo lo veía, como Padre. Pero la fe no es sólo conocimiento, «es un don gratuito de Dios que exige la humildad y 
el valor de fiarse y confiarse, para poder ver el camino luminoso del encuentro entre Dios y los hombres, la historia de la salvación». 
El segundo capítulo, más práctico, aborda la relación entre «fe y verdad», y también entre «fe y amor». El Papa Francisco advierte 
que «la fe, sin verdad, no salva. Se queda en una bella fábula, la proyección de nuestros deseos de felicidad». Al mismo tiempo, se 
traduce en amor a Dios y a los demás. Por eso, la fe no es intransigente, y el creyente no es arrogante, sino que practica de modo 
natural el diálogo. 
El capítulo tercero se centra en la evangelización, pues la fe es para difundirla, y en el modo en que todo se refuerza gracias a los 
sacramentos del bautismo y la eucaristía. 
Por último, el capítulo cuarto se refiere al bien común, es decir, al modo de organizar la sociedad según los criterios de la fe, con 
detalles sobre el modo de vivirla en la familia fundada sobre el matrimonio entre un hombre y una mujer, en las relaciones sociales, 
en el respeto a la naturaleza que es manifestación de Dios– y en los momentos difíciles del sufrimiento y de la muerte. 
El Papa Francisco concluye con una hermosa oración poética en la que pide a la Virgen: «Siembra en nuestra fe la alegría del 
Resucitado. Ensénanos a mirar con los ojos de Jesús para que él sea luz en nuestro camino». 

 
 

UN POCO DE TODO 
 

UNA SEDE PARA TODOS… 

- En estos meses nuestra Sede ha sido lugar de 

Convivencia para las Hermandades de la 

Virgen del Rocío y de la Amargura. Seguimos 

ofreciendo nuestra casa para cualquier 

convivencia de Hermandad y Comunión.  

- También en estos días atrás hemos vuelto a 

tener una convocatoria extraordinaria en el 

acto de Donación de Sangre. 

EL PRÓXIMO MES DE OCTUBRE… 

- El próximo mes de octubre dará comienzo en 

nuestra sede la primera escuela de Magia de 

Alcalá. Es un proyecto en el que la 

Cabalgata lleva mucho tiempo trabajando 

ilusionada por seguir alimentando la ilusión y 

la magia en los niños. Mucho apostamos por 

este proyecto que sin duda y de la mano de 

grandes profesionales, formará parte 

importante de la historia de nuestra 

Asociación. Los interesados pueden ponerse 

en contacto con cualquier miembro de la 

Comisión. 

DAMOS LA BIENVENIDA… 

- A los nuevos salesianos que se incorporan a la 

Comunidad del Colegio en este tan 

importante año del Centenario, muy 

especialmente a su nuevo Director D. Juan 

Francisco Huertas Carretero. 

FELICITACIONES… 

- Esaú Pérez Jiménez ha sido elegido por la 

Comisión como autor del cuento de Navidad 

de este año. Esaú ha elegido como ilustrados 

a José Manuel Terrón, artista que ya le 

acompañara con algunas ilustraciones en la 

edición del Pregón de Semana Santa. A los 

dos le damos la más afectuosa enhorabuena 

y le auguramos un éxito rotundo. 

 

- En este mismo orden de nombramientos, la 

Cabalgata como suele ser tradicional ya ha 

elegido al artista que realizará el cartel 

anunciador de la Cabalgata del año 2014. 

Este año la invitación a recaído en una 

persona de la casa y que conoce bien la 

historia de esta Asociación. Se trata Pepe 

Corzo Frieyro. Muchas Felicidades! 

 

- Por último, felicitamos a la Asociación 

Alcalareña Ecologista y de Medio Ambiente 

Alwadi-ra por su 25 años desde su creación.  

Nota: Para todos aquellos interesados en colaborar 
con nosotros en este espacio publicitario pueden 
hacerlo en el teléfono 654717175 (Carlos García) 

http://www.abc.es/papa-francisco/
http://www.abc.es/sociedad/20130701/abci-primera-enciclica-francisco-lumen-201307011238.html
http://www.abc.es/20120802/sociedad/abci-vaticano-nueva-enciclica-201208021257.html
http://www.abc.es/20121011/sociedad/abci-concilio-vaticano-201210111116.html

